

イーセップ株式会社への出資について

株式会社広島ベンチャーキャピタルは、運営する「広島大学・広島県内大学発ベンチャー支援投資事業有限責任組合」の無限責任組合員として、イーセップ株式会社（以下「同社」）への投資を実施しましたので、お知らせいたします。

同社は、石油・化学プラントにおいて、長年、世界的な課題となっていた過大な環境負荷・コスト負担の解決に資するセラミック分離膜技術の実用化に成功し、同技術を活用した機能性分離膜事業における世界シェアNo.1を目指しています。

また、同社は広島大学発のシーズ技術の中核要素として実用化し、実際に広島大学へ産学連携拠点を設置のうえで共同研究講座を運営するとともに、広島大学大学院卒業生を多く採用しております。

当社は今般の出資を通じ、同社と連携のうえで、カーボン・ニュートラルの促進はもとより、広島地域の活性化へ取り組んで参ります。

【投資先の概要】

商号	イーセップ株式会社	商号の由来	簡単、エコ、高効率（easy,eco,efficient）な分離（separation）
代表者	代表取締役 澤村健一		
本社所在地	京都府相楽郡精華町精華台七丁目5番地1		
活動拠点	【本社】けいはんなオープンイノベーションセンター（KICK：京都府相楽郡精華町） 【技術開発センター】京都市成長産業創造センター（ACT Kyoto：京都府京都市伏見区） 【広島大学連携室】広島大学大学院先進理工系科学研究科（産学連携拠点：東広島市鏡山）		
設立	2013年10月1日		
資本金等	4億9,300万円（資本剰余金等を含む）		
従業員	46名（役員含む）		
経営理念	パーパス	人も、地球も、みんなニッコリ。	ロゴマーク
	ミッション	化学プロセス（反応と分離）を大幅に小型化・省エネ化する	
	スローガン	Smile by easy,eco,and efficient separation	
事業内容	膜分離システムの設計、開発、販売 【注力内容】ナノセラミック分離膜を活用したカーボン・ニュートラル(CN)プロセスの開発		
沿革	・2013.10：京都府けいはんなベンチャーセンターにて設立・創業 ・2016.8：事業拡張に伴いKICKへ本社移転し研究開発拠点・事業所を集約 ・2017.6：京都市成長産業創造センター内に「技術開発センター」を設立 ・2019.5：高透過性ナノ多孔質基材の量産化技術開発に成功 ・2022.4：広島大学（東広島キャンパス）内に広島大学連携室を開設		
HP	https://esep.kyoto		



smile by
easy, eco, and efficient
separation

■ 5種類の色：緑の目、黄色い鼻、黒の目、青の耳、赤の口は、人種を超え、世界中で協力し合う方針を示しています。

■ 上向きの赤い矢印：お客様ニッコリ（唇に似せた凹の形）とともに、弊社の将来の業績も表現しています。開発投資が進むことで一時的にキャッシュフローはマイナスに転じますが、開発した製品により将来的には大きく成長することを表現しています。

※2024年6月27日現在

【本件に関するお問い合わせ先】

株式会社 広島ベンチャーキャピタル （担当：大江）